

Debido a la paulatina reapertura de actividades como consecuencia del Plan de Desescalada de la crisis COVID19, es importante conocer la necesidad de utilización del servicio público de transporte por carretera entre Alba de Tormes y Salamanca también por las tardes, para solicitar del concesionario el incremento de su frecuencia.

Por ese motivo el Ayuntamiento de Terradillos ha lanzado la siguiente ENCUESTA para poder valorar dicha necesidad

Puedes contestar a la encuesta en el siguiente enlace:

<https://forms.gle/Vtz9ep9ww0HbABdA9>